

# *Vicepresidente cubano recorre centros educativos de La Habana*

---



La Habana, 21 mar (RHC) El vicepresidente cubano Roberto Morales recorrió este jueves varios centros de enseñanza como parte de un periplo del gobierno encabezado por el presidente, Miguel Díaz-Canel, para evaluar la marcha de programas sociales y económicos en la capital.

Morales inició la visita por la escuela pedagógica 'Eduardo García' del municipio Boyeros, donde se interesó por la formación de maestros ante la necesidad de ampliar la cobertura docente en el territorio.

En el politécnico 'Villena Revolución', el dirigente de nuestro país llamó a los organismos afines a un mayor vínculo con los 34 politécnicos existentes en la capital, dadas las potencialidades de enseñanza y producción que muestra el referido centro estudiantil, refiere el reporte televisivo.

Las condiciones de vida de los alumnos en las residencias estudiantiles también fueron revisadas por el vicepresidente, quien se interesó también por la atención al claustro de profesores.

La visita de Morales se vincula con el segundo recorrido que Díaz-Canel y otros dirigentes y ministros realizan por provincias del país en la segunda etapa de este método de trabajo, que tuvo su primera

parada a mediados de este mes en la oriental Santiago de Cuba.

En el caso de La Habana, el actual escenario está marcado por las actividades dirigidas a celebrar el 500 aniversario de su fundación, el 16 de noviembre de 2019, y la recuperación por el devastador tornado que el 27 de enero golpeó a varios municipios capitalinos. (Fuente: [PL](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/186455-vicepresidente-cubano-recorre-centros-educacionales-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**